

Prophylaxe und Ästhetik

Moderne Menschen zeigen ihre Zähne

Viele Menschen wissen es. Der berufliche Erfolg, die eigene Zufriedenheit, die Beliebtheit im persönlichen Umfeld und das Selbstbewusstsein hängen oftmals von der optischen Wirkung ab. Dazu gehört ohne Zweifel ein gesundes Gebiss. Mittlerweile gelten schöne Zähne als Statussymbole ähnlich wie das Auto, das Haus und das eigene Pferd. Die Basis schöner gepflegter Zähne ist eine regelmäßige Prophylaxe.

Autor: Dr. Herbert Michel, Würzburg

■ **Sichtbar restaurierte Zähne**, verfärbte Zähne und schiefe Zähne sind out. Schlecht sitzende, unnatürlich geformte Frontzahnkronen mit ungünstiger Farbgebung sind megaout. Mundgeruch ist verpönt. Moderne Menschen möchten Zähne ungeniert zeigen. Sie sollen gesund und gepflegt sein. Alle spüren: gesunde und gepflegte Zähne sind auch schöne Zähne. Natürlichkeit, Gesundheit, geistige und körperliche Fit- und Wellness sowie Freude am eigenen Körper sind Wünsche fast aller Menschen, gleich welchen Alters. Ein funktionierendes Gebiss ist den Menschen heute selbstverständlich – aber allein zu wenig. Menschen wollen nicht nur kraftvoll zubeißen können, sondern mit schönen Zäh-

nen die eigene Persönlichkeit unterstreichen. Eine sympathische Ausstrahlung des Mundes und der Zähne ist ausgesprochener Wunsch unserer Patienten. Kein Zahnarzt kommt heute mehr an der Erfüllung der ästhetischen Wünsche von Patienten vorbei, will er nicht riskieren sie zu verlieren. Schöne und weiße Zähne liegen einfach im Trend. Veneers, Bleaching, Keramikrestorationen sind Synonyme und Beispiele für eine ästhetisch orientierte zahnärztliche Versorgung. Aber gehören nicht ebenso Orthodontie und Kieferorthopädie dazu, der Ersatz von Amalgamfüllungen durch Komposit- oder Keramikinlays, die kieferorthopädische Chirurgie, das Schließen von Diastemata? Die



►
Schöne Zähne verhelfen zu einer sympathischen Ausstrahlung.